



Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2019

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Änderung des Umweltschutzgesetzes zur Umsetzung der "Strategie der Schweiz zu invasiven gebietsfremden Arten"; Vernehmlassung

P190725

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Antwortformular an das Bundesamt für Umwelt (BAFU).

Begründung

Mit Schreiben vom 15. Mai 2019 eröffnete das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) ein Vernehmlassungsverfahren zur Änderung des Umweltschutzgesetzes betreffend die Umsetzung der „Strategie der Schweiz zu invasiven gebietsfremden Arten“. Die Vorlage wird vom Regierungsrat grundsätzlich begrüsst. Sie hat allerdings erhebliche Auswirkungen auf den kantonalen Vollzug, so dass ein frühzeitiger Einbezug der Kantone bei der Ausarbeitung der Vollzugsbestimmungen beantragt wird. Zudem schlägt der Regierungsrat vor, eine stärkere Kostenbeteiligung des Bundes vorzusehen.

